

PRADELLES INFOS

VOYAGE À

LAVOÛTE- CHILHAC

Le maire de Pradelles Alain Robert, le CCAS , accompagné par le conseil municipal de Pradelles, ont organisé une visite du village de Lavoûte-Chilhac récemment labellisé "Plus Beaux Villages de France".

Ce lundi 16 octobre une délégation d'habitants , d'âinés , d'une classe de l'école publique et d'élus ont pris le bus pour cette journée de visite.

L'accueil réservé aux Pradelains par le Maire de Lavoûte-Chilhac Mr Christian Dauphin et par notre Député, conseiller régional et ancien Maire Jean Pierre Vigier a réjoui les visiteurs.

L'intérêt du déplacement portait sur la considération du travail effectué par la municipalité, de la considération du patrimoine existant et les améliorations apportées sans mettre de côté les usages du quotidien liés aux habitats à Lavoûte- Chilhac.

L'embellissement du village en bord d'Allier , reconnu par une labellisation au titre des "Plus Beaux Villages de France" mais aussi, par sa deuxième place au concours des villages préférés des Français est exemplaire.

La démarche de la municipalité de Pradelles était de sensibiliser ses habitants ,petits et grands, à considérer le patrimoine pour acter,à son tour, d'une évolution respectueuse et performante des espaces publics ou privés.





Les visiteurs ont apprécié la visite guidée portée par notre conférencière Mme Marilyn Avont du Pays d'art et d'histoire du haut Allier. Ses explications précises, intarissables ont permis de se situer dans l'histoire du village comme dans la considération des espaces aménagés en faveur de la découverte patrimoniale (jardins publics et traboules réhabilitées).

La visite de l'église a permis, entre autres, de considérer favorablement la conservation liée à l'exposition et à la sécurisation des objets de culte.

Le retour à Pradelles fut l'occasion de considérer les similitudes des deux villages classés et des améliorations à apporter à Pradelles pour s'élever à un niveau permettant de conserver durablement le Label "Plus Beaux Village de France"

Cette journée aux multiples échanges fut une réussite avec des idées partagées de mise en réseau de nos Plus Beaux Villages de France du département.

